
Antrag Nr. 09-O-02-0026
Fraktion Linke Liste

Betreff:

Feinstaubbelastung durch Kehrmaschinen  

Antragstext:

Antrag der Fraktion Linke Liste:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten:

1. Welche zusätzlichen Luftschadstoffe werden durch die Verwendung von Kehrmaschinen 
auf Bürgersteigen im Ortsbezirk gemessen?

2. Werden die Ausscheidungen von Tierhinterlassenschaften durch die Aufnahme der 
Kehrmaschinen mit besonderen Filteranlagen daran gehindert, in ultrafeiner Form mit der 
Abluft der Kehrmaschine wieder in die Außenluft ausgetragen zu werden?

3. Wie oft werden die Filteranlagen der Kehrmaschinen gewartet?

4. Sind die verwendeten Filter für Ultrafeinstäube geeignet?

5. Beabsichtigt der Magistrat zukünftig auf Kehrmaschinen im Bürgersteigbereich zugunsten 
von Handkehrern zu verzichten?
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